



HERVÉ DOMINGUE

Une ode à la résilience

MALGRÉ LA MALADIE, LE CHANTEUR MAURITIEN HERVÉ DOMINGUE MULTIPLIE LES PROJETS. APRÈS AVOIR BRILLÉ DANS L'ÉDITION 2023 DE « THE VOICE » ET SORTI SON ALBUM « APRÈS L'ÉCLIPSE », IL PART EN TOURNÉE AVEC UN SEUL EN SCÈNE MUSICAL ET AUTOBIOGRAPHIQUE.

« Souviens-toi que le soleil revient toujours après l'éclipse », chante Hervé Domingue dans le titre « Après l'éclipse », sorti il y a quelques semaines. Des paroles qui ont du sens pour ce chanteur, comédien, danseur, auteur, dramaturge au parcours hors normes.

Destiné à être officier de Marine, le natif de Marseille voit sa vie basculer à l'âge de 17 ans lorsqu'il se retrouve à passer une audition de chant devant Alice Dona. Deux ans plus tard, il démarre sa carrière aux Folies Bergères et en participant à l'émission de TF1 « Les années tubes », aux côtés de Jean-Pierre Foucault. « Pendant cinq ans, ce fut un incroyable tourbillon ! Grâce à cette expérience formidable, j'ai chanté avec Céline Dion, Whitney Houston, Phil Collins, Mylène Farmer... »

Hervé décide de poursuivre sa voie dans le milieu du théâtre et des comédies musicales. Entre 2009 et 2014, il incarne par exemple Fred dans la comédie musicale « Scooby-Doo ». Et alors qu'il ne lui reste plus que quelques dates à assurer, une maladie dégénérative de vue lui est diagnostiquée, la rétinite pigmentaire. « Mon

monde s'est écoulé... Le choc a été terrible au moment de l'annonce car on m'a expliqué qu'il n'y avait aucun traitement. Il m'a fallu digérer la nouvelle ! ».

Après des années de dépression, l'artiste se met à écrire pour diverses personnalités, parmi lesquelles Florence Pernel et Anny Duperey, et surtout pour lui. « Ça a été vraiment libérateur ! » affirme-t-il.

« Pendant longtemps, j'ai vécu à Paris, notamment dans le deuxième arrondissement. J'ai débarqué à Saint-Maurice en 2020 après mon mariage. Rapidement, je me suis dit qu'ici, c'était le paradis. La ville est calme, tranquille et reste proche de la capitale. Je prends beaucoup de plaisir à promener mon adorable chienne Easy le long du canal. »

2023 est une année charnière pour Hervé Domingue qui fait son grand retour sur le petit écran en participant au télécrochet « The Voice ». Devant des millions de téléspectateurs, il interprète « C'est beau la vie » de Jean Ferrat, une chanson qui le « résume parfaitement ».

À la suite de sa prestation remarquée, Hervé entend bien continuer à donner de la voix avec son album « Après l'Eclipse » et son seul en scène « Ma vie de romantique », dont la première représentation est prévue le 22 juin à Lagny-sur-Marne. « Sur scène, j'apparaîtrai avec ma canne de malvoyant... Je vais parler et chanter avec un angle particulier. » conclut-il.